

090594

PETICION

SOSTAHO FLORES

SOBERANO R. MONTT

*De no / un carta  
esta fue para  
respetar la  
de A. S. M. T.*

PERIODO  
PRESIDENCIAL  
004358  
ARCHIVO

SEÑOR  
JEFE DE GABINETE  
DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA  
PRESENTE

PUERTO MONTT, Septiembre 07 de 1990.

Distinguido Señor:

Hacerle llegar esta carta, es para agradecer le por la acogida que Ud., dió a mi petición, la misiva iba dirigida al Señor Presidente de la República, pero, fue remitida por Ud., a la Gobernación Provincial de esta ciudad, más, específicamente a la Sra. Asistente Social de la Gobernación.

Quiero dejar de manifiesto mi disgusto por la atención brindada por esta profesional, cuando fui a la entrevista el día lunes 03 de Septiembre del año en curso, se me comunicó telefónicamente para ir ese mismo día en horario de oficina, la entrevista se concretó entre las 16:15 y las 16:40 del mismo día, me atendió en el hall del mencionado edificio, pues, la Sra. Asistente Social, tenía a otra persona en su oficina, posteriormente, me comunicó de que el Sr. Presidente no se ocupaba de esas cosas, por esta razón le enviaron la carta, así mismo me informo que no tenía conocimiento de ningún trabajo y que me enteraré por medio de los diarios. Aconsejándome me fuera a inscribir a la oficina de colocaciones de la municipalidad de esta ciudad, agradecí la atención prestada y solicite mis documentos los cuales me fueron entregados allí mismo, sin ningún problema. Me comento también que iba a contestar la carta al Sr. Jefe de Gabinete de la Presidencia comunicando que me había atendido. A lo que voy, es que no fui atendida como esperaba pero, eso no importa, ya que esa actitud no me va a hacer cambiar mis simpatías que siento hacia el gobierno, lo que no me imagino es como atenderán a las personas de escasos recursos que acuden a pedir ayuda y se encuentran con muy poca disposición y voluntad para ayudar.

Modestamente pienso que con este tipo de personas, el gobierno no se siente representado y poco apoyado en sus políticas gubernamentales, ya que, en vez de atender bien a la gente y dejar que se lleven una buena impresión, dejan que se vayan, creando de esta manera antipatías gratuitas, lo que no me parece bueno para un gobierno que está empezando su mandato. Deseo que ésta sea tomada en cuenta, para que varíen sus políticas de atención al público teniendo una mejor disposición para ello, espero también que sigan trabajando como en estos momentos lo están haciendo para tener un Chile Democrático, como a sido su gran tradición durante años atrás, excepto por uno 17 años de dictadura.

Atentamente a Ud.,

*Jenny Vidal Pérez*  
JENNY VIDAL PÉREZ  
RANCHO YURASZECH N° 357  
PUERTO MONTT